



camper

Dans le 8^{ème}, la boutique "Walk in Progress" de Camper fait peau neuve. Shiro Miura signe un décor au confluent des cultures japonaises et méditerranéennes avec la mer en toile de fond. Pavés de céramique chinoise, banc en bois de récupération d'une épave, mobilier en forme de vague, rampe d'escalier évoquant le pont d'un navire, visuels des Baléares (les "Camper" sont fabriquées à Majorque)... L'appartement haussmannien fait figure d'îlot. Loin des flots de touristes, le troisième étage est dédié au repos : poufs, colonnes lumineuses, casiers à chaussures... "Ne courez pas, marchez"!

In the 8th district, Camper's "Walk in Progress" store has undergone a facelift. Shiro Miura designed a decor at the confluence of Mediterranean and Japanese cultures, with the ocean as a backdrop. Chinese ceramic tiles, benches made of recycled wood from a ship wreckage, wave-shaped furniture, a staircase recalling the bridge of a ship, pictures of Baleares... The Haussmannian apartment looks like a small island. Protected from the stream of tourists, the third floor is a haven of peace decorated with poufs, lighted columns, and shoe racks. "Don't run, walk."

camper

14/16, rue du Faubourg Saint-Honoré 75008 Paris

tél. 01 42 68 13 65

Métro Madeleine ou Concorde

La boutique Camper
rue du Faubourg-Saint-Honoré



La table d'hôte de La Cantine du Faubourg

la cantine du faubourg

Les effets de lumière, d'images et de son organisent les temps forts sur le mode restauration. Une drôle de cantine sur 500 m², côté restaurant le déjeuner peut se prolonger tardivement au bar-food, l'happy-hour est servi dans le lounge dès 18h 30 la grande table d'hôte en carrelage blanc réunit huit à quatorze convives pour déguster un repas exclusif, que le chef prépare sous vos yeux. L'aménagement de Pira valorise les contrastes, du style minimal, blanc, éclatant, aux rondeurs sourdes et profondes.

Lighting, image and sound effects are all the rage in restaurants these days. In this unusual 500m² canteen, you can have a late lunch at the bar or stop in for happy hour in the lounge, beginning at 6:30pm. Between eight and fourteen diners can share the white-tiled common table to sample a fixed-priced menu prepared by the chef before their eyes. Pira's decoration emphasizes the contrast between a radiant white minimalist style and subtly rounded shapes.

la cantine du faubourg

105, rue du Faubourg Saint-Honoré 75008 Paris

tél. 01 42 56 22 22

métro Saint-Philippe du Roule